

INFORMATIONS (suite)

Et les travaux ?

Voici quelques photos qui témoignent de l'avancée des travaux dans notre ville.



R.P Georges André Accueil de Loisirs Pont de Courcelles Près route des champs Annexe mairie

SF AUTO, nouvelles entreprise à Courcelles sur Seine.

Achat-vente véhicule d'occasion - mécanique automobile .Révision et Entretien, Freinage, Suspension, Batterie / Essuie-glace / Ampoule, Diagnostic SF AUTO se déplace à votre domicile ou sur le lieu de votre travail.

Tel: 06 23 42 60 83

15, rue des Hirondelles, 27940, Courcelles Sur Seine

FESTIVITÉS



Concert Gospel

SO GOSPEL en concert à l'église de Courcelles Sur Seine le samedi 11 décembre 2021 à 20h30. Plus d'infos sur le site web, page: Actualités.

Marché de Noël

Le 11 décembre 2021, des créateurs vont exposer leurs œuvres dans la salle des fêtes : des objets de décorations, des objets pratiques de tous genres mais aussi des préparations culinaires.

Les enseignants vont présenter le travail réalisé avec les élèves ainsi que la chorale de l'école.

Arbre de Noël

Cette année, l'Arbre de Noël aura lieu dans la salle des fêtes comme avant la période covid 19.

Donc les enfants de l'école vont pouvoir recevoir leurs friandises et voir le spectacle le 12 décembre 2021.

AGENDA

- Le 11 décembre, chant Gospel à l'église
- Le 11 décembre, le Marché de Noël à la salle des fêtes
- Le 12 décembre, arbre de Noël à la salle des fêtes
- Le 7 janvier, vœux du Maire à la salle des fêtes

Mairie de Courcelles sur Seine
La commission Communication

Directeur de la publication :

Le Maire Joël LE DIGABEL

Courriel : mairie.courcelles@wanadoo.fr

Site internet : mairie-courcelles-sur-seine.fr

Tél : 02.32.53.05.14

Vice-président de la Commission :

Anicet SÉBÉLOUÉ - délégué

Autres membres:

Robert POUGET - 2^{ème} adjoint

Léna FORTIN

Élodie JOURDA

Christelle PATUREL

Sabrina FIRMIN

Isabelle ALVES

ETAT CIVIL

Naissances :

- Léandre, Mathieu GOMIS :
Né le 12 octobre 2021.

Éditoriale



Chères Courcelloises, Chers Courcellois,

Décembre, dernier mois de l'année, de cette drôle d'année 2021.

A la fin de celle-ci, le plus grand souhait que je puisse avoir, c'est que 2022 soit l'année du retour à la normale pour tous, et que l'on recommence à profiter de la vie.

Dans un tout autre contexte : je pense que vous avez pu vous rendre compte de tous les travaux qui ont eu lieu ou qui sont encore en cours sur la commune.

Courcelloises et Courcellois, vous avez fait preuve de patience face à tous ces désagréments créés, je tiens à vous remercier.

Je sais que les travaux du pont sont une contrainte pour vos déplacements, vos activités quotidiennes mais cette remise en état est vraiment nécessaire.

Mon conseil et moi serons heureux de vous recevoir pour la traditionnelle cérémonie des vœux le 7 janvier 2022 à 19 heures, à la salle des fêtes.

Tournons-nous donc vers l'avenir.

Je vous souhaite à toutes et tous de bonnes fêtes de fin d'année.

Le Maire,
Joël Le Digabel



N° 73 décembre 2021

Construction de l'Accueil de Loisirs

INFORMATIONS

Fermeture de la Mairie:

- Samedi 25/ 12/ 2021, le 01 et 15/ 01/ 2022 ainsi que le samedi 05 février 2022

Fermeture exceptionnelle:

- Les 24 et 31/ 12/ 2021 l'après-midi

Agenda 2022:

Nous avons le plaisir de vous informer que l'agenda 2022 offert par la commune sera distribué très prochainement.

ARMISTICE DU 11 NOVEMBRE 1918

Dans chaque localité française ou presque, on commémore l'Armistice de 1918, c'est-à-dire la signature de la fin de la première guerre mondiale. Dans notre commune aussi, l'association des anciens combattants et la municipalité tiennent à ce que l'on oublie pas le sacrifice des soldats de l'époque et ceux tombés aux combats récemment.

Ce 11 novembre 2021, nous avons commémoré l'armistice de 1918 au monument aux morts, place de l'Ordre du Mérite, rue du Château d'Eau près du cimetière.



UN COURCELLOIS À L'HONNEUR

On est bien dans la période durant laquelle il exprime sa passion depuis 30 ans. Joël PINTA propose en ce moment de découvrir un résultat lumineux.

Il fallait sortir les cartons, les boîtes, les outils et les schémas électriques pour commencer le travail.

En effet, durant tout le mois de novembre, il s'est pleinement investi dans la mise en place de nombreux objets lumineux au sol mais aussi en hauteur.

Il faut donc, les préparer, faire des essais électriques puis les installer, s'écarter pour voir l'exactitude de la position et revenir pour replacer autrement si besoin. Tous ces objets doivent être bien fixés donc il faut de nombreuses attaches bien solides au cas où le vent déciderait de s'y mettre.

Chaque année il ajoute quelque chose de plus pour améliorer cette décoration.

Bien que cela engendre un coût non négligeable, il ne compte pas arrêter de produire un si beau décor de Noël qui ravit les personnes qui viennent le voir à la résidence les Cigales.



BIBLIOTHÈQUE

Départ de Mme De Crecy Béatrice

Chers lectrices et lecteurs.

J'ai effectivement fermé une page d'un livre que j'ai ouvert il y a plus de 15 ans.

Je remercie mon équipe tout d'abord, mais aussi toutes les personnes qui m'ont fait confiance et qui ont été fidèles toutes ces années.

De Crecy Béatrice

UN HABITANT MECONTENT À JUSTE TITRE (incivilité)

Un habitant de notre ville qui aime se promener et apprécier la nature, les forêts environnantes a fait une découverte assez décevante.

Voici un extrait de son courrier: « *Je suis un habitant de la résidence Charles Yvelin et j'ai l'habitude de me promener..., à l'entrée d'un champ se trouve un dépôt sauvage d'ordures. J'ai été outré de voir ceci et je pense qu'il est important de remonter cette info. La ville abrite encore de beaux chemins où règne la nature et où les promenades sont agréables...* ».

Les manquements aux règles du bon comportement en société est un frein à son développement, c'est un frein à la plénitude. Nous ne voulons pas de cela, n'est-ce pas ?

INFORMATIONS

HISTOIRE DU PONT DE COURCELLES

Les ponts de Courcelles

C'est dans la première moitié du XIXème siècle que l'idée d'un pont au-dessus de la Seine à Courcelles sur Seine vit le jour. Afin de favoriser les relations économiques des communes de chaque côté de la Seine, l'administration des Ponts et Chaussées lança une étude en 1834 qui dura 10 ans.

C'est ainsi qu'un pont suspendu fit son apparition en avril 1846. Un péage fut mis en place : 5 centimes (de Franc) pour les piétons et 20 centimes pour les voitures à cheval.

Le pont fut très fréquenté et la route y passant devint la route royale 22. Le 14 octobre 1870, sous la menace des prussiens le pont fut détruit ainsi que tous les ponts alentours. Les Ponts et Chaussées rebâtirent un pont en pierre à arches en 1873 qui s'est écroulé avant même son ouverture au public.

De nouveaux plans furent conçus pour un pont en pierre avec 6 piles et 5 arches. Le pont fut terminé en 1875 et la traversée devint gratuite.

Le 9 juin 1940, pour ralentir la progression des Allemands, décision fut prise (encore une fois) de faire sauter le pont. **Pour commémorer les soldats présents ce jour-là, la mairie de Courcelles organise tous les ans une cérémonie à la stèle du Pont.**

Après une période de traversée par bac, en 1941, les Allemands installèrent un pont métallique provisoire sur bateaux qui pouvait s'ouvrir au passage de la navigation fluviale. Lors des bombardements de juin 1944 ce pont fut détruit. Un pont provisoire fut reconstruit en 1945 par une unité américaine sur les anciennes piles, il resta en place 20 ans.

Les travaux de construction du pont actuel démarrèrent en 1963 et la population put en profiter à partir du 12 juillet 1965.

L'histoire du pont de Courcelles continue cette année, après sa rénovation il se présentera sous un nouveau jour avec l'ajout d'une bande cyclable attendue par tous les Courcellois.

BON DE NOËL POUR LES PERSONNES AGÉES DE 66 ANS ET PLUS.

Cette année, les bons sont à récupérer dans la salle derrière la mairie :

Le mardi 7 décembre de 14h00 à 16h30

Le mercredi 8 décembre de 14h00 à 16h30

Le vendredi 10 décembre de 14h00 à 16h30



ANIMATION INFORMATION FIBRE OPTIQUE

Dans le cadre du développement de la fibre optique, l'opérateur Orange avait disposé un véhicule devant la mairie. Dedans, un aménagement permettait de bien s'installer et recevoir des informations.

Cette animation avait comme objectif de présenter les avantages et usages de la fibre via un dispositif qui est une estafette pouvant recevoir du public dans les règles sanitaires en vigueur en ce moment.

En ce qui concerne la fibre optique sur notre territoire pour l'instant, il y a trois opérateurs : Free, SFR et Orange.

ERRATUMS

▪ Lors de notre sujet présentant la nouvelle entreprise courcelloise LCR auto, nous avions écrit LRC mais c'est bien LCR auto (Lavage Céramique Rénovation). Plus d'informations sur le site web dans « Économie, entreprises ».

▪ Nous avons numéroté le dernier bulletin municipal du numéro 73 alors que c'était le 72. Celui que vous êtes en train de lire est donc bien le numéro 73.